

EINLADUNG



FördeForum der CDU-Landtagsfraktion

„Pflege - war früher alles besser?“

23. Februar 2021, 19 Uhr

Landeshaus, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

Live auf Youtube und Facebook!

UNSERE REFERENTEN



Andreas Westerfellhaus
Bevollmächtigter der
Bundesregierung für Pflege



Antje Holst
Mitarbeiterin im
Kompetenzzentrum
Demenz SH



Dorothee Martens-Hunfeld
Vorständin
Stiftung Mensch



Sören Schmidt-Bodenstein
Leiter Landesvertretung
Techniker Krankenkasse

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Pflege von pflegebedürftigen Mitmenschen ist eine sehr wichtige gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Der demografische Wandel wird die Diskussionen rund um die Pflege in Zukunft nicht einfacher machen. Die Seniorenheime füllen sich, während wir aber regelmäßig von den Menschen hören, dass sie in ihrem Zuhause bleiben möchten.

Wie können wir die bestmögliche Pflege trotz des Fachkräftemangels sicherstellen und dennoch diesen so wichtigen Wunsch der Betroffenen erfüllen?

Sollten wir unseren Blick in die Vergangenheit richten? Früher war der Verbleib in der eigenen Häuslichkeit die Regel. So einfach wird es natürlich nicht sein. Oder sollten wir doch ungeduldig der Zukunft entgegensehen, da Innovationen den Verbleib ermöglichen?

Wir diskutieren mit Experten darüber, wie der Gesetzgeber die Selbstständigkeit im Alter durch gezielte Gesetzgebung und Förderung unterstützen kann, welche Innovationen den Pflegealltag erleichtern können und welche Modelle der Pflege in eigener Häuslichkeit besonders in ländlichen Regionen bei uns in Schleswig-Holstein schon ausprobiert werden und wie diese angenommen werden.

Tobias Koch
Fraktionsvorsitzender

Katja Rathje-Hoffmann
sozialpolitische Sprecherin

Folgen Sie dem FördeForum
digital unter folgenden Links:

zum Facebook-Live

hier klicken



zum Youtube-Stream

hier klicken

